



5月27日授業参観

ありがとうございました

今年度初めての授業参観。子どもたちも先生たちも緊張していたようですが、とてもうれしそうに授業に臨んでいました。

H&Sで、感想を送ってくださりありがとうございました。抜粋して紹介させていただきます。



- ・我が子や学級の子たちがいきいきと楽しみながら授業を受けている姿が印象的でした。小学校生活を満喫している姿がみれて安心しました。
- ・元気に授業も休み時間も過ごしている姿をみることでよかったです。先生の説明がとても分かりやすく、まだ問題が解けていない場合には、その子が終わるまでみんなが待ってくれるなど、細かい配慮をしてもらえ、とても安心しました。
- ・とても素晴らしい授業風景でした。子どもたちと一体となるような先生の声掛け、授業の進め方、段取り。子どもたちへ注意するときはビシッと叱る。子どもたちも元気よく手をあげ、発言する姿勢を見せてくれ、とてもうれしかったです。
- ・参観時間が長く、自由がきいたので助かりました。休み時間もみれて子どもたちの遊ぶ様子や自然な姿もみられてとても安心しました。
- ・こんな風に授業を受けているんだなとわかってよかったです。休み時間が短すぎて、先生も子どもたちも大変だなと感じました。すごいです！
- ・いろいろな授業を見せてもらって、学びだけでなく子どもたち同士の関わりあいもみせてもらえて、よかったです。
- ・国語の授業でカタカナで書く言葉を探しましたが、大人が考えてもなかなか出てこない言葉も多く、子どもたちの頭の柔らかさに驚きました。
- ・優しい先生の雰囲気でもクラスも和やかにのびのびと授業を受けている子どもたちの様子に親として安心しました。全員が発言する機会が参観日に見られるのをうれしく思います。規則を守るだけでなく、自分の意見や他人への優しい声かけができる授業の雰囲気に素敵だなと感じました。
- ・にぎやかに意見を発表する子どもたちを先生がうまく誘導されていてすごいなと思いました。
- ・毛筆はハネやハライなど取り出して丁寧に指導していただいたり、隣からは英会話が聞こえてきたり、高学年の授業の専科担任制が進んでいると感じました。
- ・休み時間には、きょうだい学年（2年と5年）が遊ぶ様子が見られ、つながりができているんだとうれしく思いました。
- ・先生が楽しく授業をされていたので、子どもたちも楽しそうに勉強していました。
- ・6年生の算数のクラス分けは助かります。一年通して取り組んでもらいたいです。

サブグラウンドへの駐車についてのお願い

上記の感想の他に、授業参観当日のサブグラウンドへの駐車についての意見が数件ありました。昨年度からやむを得ない事情の方については、学校までお申し出いただき、許可証を発行させていただいております。今回も学校からのお便りでその旨連絡させていただいておりましたが、お申し出いただいた方の数以上の車がサブグラウンドに停まっておりました。当日は朝から雨が降っておりましたので事情が変わった方も見えたかと思いますが、必ず学校までご連絡いただきますようお願い申し上げます。次回については、許可証をお持ちかどうかの確認をさせていただくことを検討しております。何卒ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、学校の様子をカラーで紹介しています。

H&SでもPTAからのお知らせや学年だより・子どもたちの様子を配信しております。是非みてください。